

Nomor : SE.03.01/A.DEN.00723/2021

29 Juli 2021

Lampiran : I (satu) berkas

Kepada Yth.

**Bpk/Ibu Rektor Universitas/Institut**

**Bpk/Ibu Ketua Sekolah Tinggi**

**Bpk/Ibu Dekan Fakultas**

di tempat

Perihal : **Undangan Seminar dan Workshop Forum Engineering WIKA**

Dengan hormat,

Sejak 2011, Energi Terbarukan tumbuh lebih cepat dari semua bentuk energi lainnya. Indonesia memiliki cukup banyak Potensi Energi Terbarukan. Energi terbarukan di Indonesia tahun 2020, sebagai kapasitas daya terpasang 10.467 gigawatt (GW) yang terus meningkat setiap tahun. Seperti aktivitas manusia lainnya, semua energi sumber berdampak pada lingkungan kita.

PT Wijaya Karya (Persero) Tbk. sebagai BUMN EPC terbesar berinisiatif untuk berkolaborasi dengan pembuat industri, pakar, dan akademisi untuk mencari tahu mengenai manfaat Energi Terbarukan bagi manusia dan planet. Tahun ini WIKA akan sangat terlibat dalam proses menemukan solusi dan memberikan diskusi yang berharga melalui acara workshop dan conference digital berkelanjutan "**Forum Engineering ke-12**" dengan tema "**Renewable Energy for Better Quality of Life**", yang akan dihadiri oleh lebih dari 400 perguruan tinggi dan 12.000 peserta dari berbagai wilayah di Indonesia, dan profesional dibidang industri konstruksi dari dalam maupun luar negeri, acara tersebut akan diselenggarakan pada:

**Hari / Tanggal** : Selasa - Kamis / 23 – 25 November 2021

**Tempat** : Online Platform

**Link Registrasi** : <http://bit.ly/infoforengwika12>

Dengan menimbang digitalisasi sebagai aspek penting bagi Pendidikan, Konstruksi dan EPCC, maka melalui kegiatan ini WIKA mengundang teman-teman **Mahasiswa dan Dosen Universitas, Institut dan Sekolah Tinggi (STT)** untuk hadir di acara tersebut di atas. Acara ini juga didukung penuh oleh institusi pendidikan dalam rangka meningkatkan pengetahuan dan kompetensi dunia pendidikan di Indonesia.

Demikian permohonan ini diajukan, besar harapan kami teman-teman **Mahasiswa dan Dosen Universitas dan Sekolah Tinggi Teknologi (STT)** dapat menjadi peserta seminar dan workshop serta mendukung kesuksesan acara ini.

Hormat kami,

**PT Wijaya Karya (Persero) Tbk.**

Panitia Forum Engineering 12



PT WIJAYA KARYA (PERSERO) Tbk.

**Agni Wicaksono**

Ketua Pelaksana